



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe  
Stabsstelle Unternehmenskommunikation

## Stabsstelle Unternehmenskommunikation

### Referent

Oliver Stilz  
Tel. 0721 974-1137  
oliver.stilz@klinikum-karlsruhe.de  
oeffentlichkeitsarbeit@klinikum-karlsruhe.de

Internet: [www.klinikum-karlsruhe.de](http://www.klinikum-karlsruhe.de)

Ihre Nachricht

Unsere Nachricht  
UK/OS

Datum  
13.06.2023

### Pressemitteilung

## Klinikum Karlsruhe macht sich stark für die Prävention von Herz-Kreislauf-Erkrankungen: Infobus der Initiative „Herzenssache Lebenszeit“ kommt nach Karlsruhe

*Gesundheitsrisiken kennen, Symptome deuten, schnell reagieren – Aufklärung kann Leben retten. Gemeinsam mit der AOK, dem KSC und der Stadt Karlsruhe engagiert sich das Klinikum Karlsruhe deshalb aktiv für die Kampagne „Herzenssache Lebenszeit“. So beantworten Expertinnen und Experten der Medizinischen Klinik IV am 29. Juni am Infobus auf dem Marktplatz Fragen rund um das Thema Herz-Kreislauf-Erkrankungen.*

Am 29. Juni hält der signalrote London Bus der Aufklärungsinitiative „Herzenssache Lebenszeit“ auch in Karlsruhe. Mit vor Ort: Vertreterinnen und Vertreter der Medizinischen Klinik IV des Städtischen Klinikums Karlsruhe. Interessierte können **zwischen 10 und 15 Uhr auf dem Marktplatz** im direkten Gespräch offene Fragen klären und ihr persönliches Risiko für Herz-Kreislauf-Erkrankungen anhand von Blutdruck und Blutzuckerwerten messen lassen. Informationsmaterialien sorgen für zusätzliche Aufklärung über Risikofaktoren, darunter Vorhofflimmern, eine häufig zu spät diagnostizierte Herzrhythmusstörung.

„Neben der akuten Versorgung unserer Patientinnen und Patienten in der Klinik liegt uns auch die Prävention genauso am Herzen“, betont Prof. Dr. Julian Widder, Direktor der Medizinischen Klinik IV mit den Schwerpunkten Kardiologie, Angiologie und Internistische Intensivmedizin. „Durch unsere Beratung der Menschen vor Ort möchten wir zur Aufklärung beitragen und dadurch Herz-Kreislauf-Erkrankungen wie Herzinfarkte oder die auch Schaufensterkrankheit genannte periphere arterielle Verschlusskrankheit (pAVK) verhindern.“



Außerdem lernen Besucherinnen und Besucher, wie sie Defibrillatoren für Laien einsetzen. Ebenso werden Übungen zu Thromboseprophylaxe während Flug- und Busreisen angeboten.

Mit im Boot ist die Gesundheitskasse AOK, die an ihrem Stand ein Trainingsgerät bereithält und zum Thema Sport und Herzgesundheit informiert. Daneben werden zwei Spieler des Karlsruher Sportclubs ab 14 Uhr am Infobus Autogramme für Fußballfans geben.